
6月19日（金） 13：00より 鳥取環境大学様にて個別企業
説明会を実施しました。
新型コロナウイルスの関係で、各大学の個別説明会も中止とな
っていましたが、鳥取環境大学様におきまして再開されるとい
うことで申込みさせて頂きました。
学生さんへの就職支援と新型コロナ感染対策と学校としても
難しい判断だったと思いますが、しっかりと対応頂きありがとう
ございました。
そして、参加頂きました学生さんありがとう！
石田コーポレーションほど幅広く事業を展開している会社は珍
しいと思います。20年30年先を見据え採用活動も頑張って行
く所存です。

弊社グループ会社である㈱エコマが製作・納品
したヤギ用の柵も見てきました。他にもベンチ
など、いろいろな大学でも採用頂いております。
学生さんと違って、ヤギさんは自分に興味なし。
目もくれず、お食事を楽しんでいました( ﾟдﾟ)
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【米子本社 ！】

【どてらい市代替企画「 」実施中！】

新型コロナウイルスの影響で、毎年恒例のどてらい市が中止となりました。（8号記事参照下さい。※HP上にアップ有）
石田コーポレーションとして、日頃の感謝の意味合いもあるどてらい市の代替企画として、「感謝セール」を行うことにしました。
6月21日～9月20日までの3ヵ月間を感謝セール期間とし、おなじみの食材や、家電製品、感染症対策商品などをお得な価格で
提供する取り組みを実施しております。

☝毎年恒例の食品群☝ 高級な商品をお求めやすい価格で提供中！ ☝もちろん家電も大特価！☝

お祭り自体は無くなってしまいましたが、山陰最大級の総合商社として、いろいろな
商品をお得な価格でご提供できればと思っております。
今現在でもたくさんの方からご注文を頂いております。ありがとうございます。
感謝セールは3ヶ月間となっております。この機会に是非ご検討ください！

☝感染対策商品も出ています☝

7月1日（水） 米子本社3F会議室にて懇親会を行いまし
た！
今年は新型コロナウイルスの影響で、花見が中止となって
おりました。鳥取県は感染者も増えず、従業員の声も上が
っていた為、7月に入って懇親会を実施致しました。
5月に立ち上げて入社頂いた地域振興部の方々との懇親
会も出来ていませんでしたので、とても良い機会となりま
した。

久しぶりに集まれたこともあって、気分は上々♪
とても楽しい会となりました。準備を頑張ってくれた前君筆
頭に社員会の皆さんお疲れ様でした！

【鳥取環境大学 個別説明会！】



【ちょっとノゾキミ！】

弊社では、毎月第2水曜日に「若手社員研修」を行っております。
7月8日（水）【7月度】若手社員研修を行いまして、その様子をちょっとノゾキミ！

鳥取営業所から出雲営業所まで、山陰に5拠点構えているので、若手が一堂に会す機会はとても貴重で大切です。その為、毎月
1回若手を集めた社内研修を行っております。石田コーポレーションの同じ会社の仲間として、横の繋がりはとても大切にして頂き
たいですし、良きライバルとして切磋琢磨してもらったらと思っております。

今回のお題は、「親睦」そして「 」でした。
皆さん、 ってご存知ですか？
Plan（計画）→ Do（実行）→ Check（評価）→ Act（改善）の4段階を
繰り返すことによって、業務を継続的に改善する考え方です。
生産技術における品質管理などの継続的改善手法ではありますが、
ビジネスマンにおいても常識的な考え方の一つですね。
目標を持って具体的な取組を「計画」し、それを正しく「実行」する。
その結果を「評価」し、良くも悪くも、「改善」することによって目標
を達成させていくというものです。
それを体験してもらうために、あるグループワークを行いました。

何をしているように見えますか？ 折り紙？ いえ、違います（笑）
今回は「 」を行いました。
ルールはとてもシンプルです。

☟ ☟ ☟ルール☟ ☟ ☟

4人1組のグループになり、A4用紙 30枚を使って、グループで出来るだけ高いタワーを作って頂きます。
所要時間は「計画（Plan)」に15分、「実行（Do）」に5分です。途中で崩れても時間内であれば、何度でも再チャレンジ可能です。
一番高いタワーを作ったグループが優勝。それ以外は負け。（1番である事が大切） A4用紙以外の物は使用禁止です。

このワークとても盛り上がります！
どの様に紙を使えばより高いタワーが建てられるか。話し合いながら試行錯誤していきます。
リーダーシップを取る人、分析して自分の意見をしっかり言う人、意見を上手に聞く人、いろいろな様子が伺えます。
また、計画を基に実行し、結果をすぐ評価することが出来ます。そして、改善策を考える。第2回戦を行うと、やはり1回目よりも良い
タワーが建てられます。しっかりと が廻せている証拠ですね。

このワークを機会に、日頃の業務でも「 」を意識し、業務の効率化と効果的な行動を行える
ようにして頂ければと思います。
今後も社員の親睦含め、いろいろな取り組みを実施し、社員のレベルアップを図る研修を行って参ります。

今回は「ペーパータワー」を行いましたが、次は何をしようかなー。楽しみだなー。

何してるかな？

優勝の関チーム！
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【シルクファーム ＆ KOGANE より！】
6月26（金）シルクファームにて「シルクファーム＆KOGANE全体会および懇親会」

が開催されました。
シルクファーム、KOGANEともに全体の目標や方向性、前期までの反省及び改善点を
確認し、皆が同じ方向を向いて頑張って行こうと意思統一をしました！
梅雨に入り朝まで雨が降っていましたが、皆の熱い思いが伝わったのか、昼から快晴！
バーベキュー日和となりました。

バーベキューで食べるお肉はなぜあんなにおいしいのでしょうか？（笑）
シルクファームで採れたトウモロコシも登場し、皆でおいしく頂きました♪

さらに、アンテナショップで展開している商品も皆さんに食べて頂くために登場！
肉よりこっちの方が人気！？ 入りきれなくなるほど列が出来ました。
とてもおいしかったです！

いろいろな人が、いろいろな思いで頑張っています。シルクファーム及びKOGANEの
従業員が最大限能力を発揮できるようにお互いの事を理解し合いながら、同じ方
向を向いて頑張って行きましょう！準備頂いた皆さんお疲れ様でした！！

7月3日（金）境港水木しげるロードで展開しているアンテナショップの店舗お披露目会が行われました。
当初日南町の地域商社として設立した会社が、現在では幅広く圃場を持ち、商品開発や業販、アンテナショップ、観光農園まで行
える部隊となりました。これも、とても良い人材に恵まれ、皆さんの努力の結果だと思います。
新店舗「農園アトリエ」の店舗紹介など、現在のKOGANEの取組をもっと知って頂こうと、石田コーポレーショングループの従業員及
び家族を対象として開催されました。

【KOGANE より！】

新店舗「農園アトリエ」

オススメ商品

新店舗「農園アトリエ」ですが、想像以上にお洒落で雰囲気の良い店舗となっておりました。商品にしても、とてもハイレベル('O'*)
新型コロナウイルスの影響で、水木しげるロード自体もまだまだお客様が戻ってきていません。少しずつでも地域を盛り上げる為
にも、楽しんで頂ける空間、時間の提供をして行けたらと思っております。
境港へお立ち寄りの際は是非「 」「 」「 」「 」に来てみて下さい！！


